



El doctor Roberto Romero, eminente especialista en Medicina Perinatal, es investido con el título de Doctor Honoris Causa de la

Durante una ceremonia que fue encabezada por miembros del Consejo Universitario, el doctor Roberto Romero, un renombrado investigador y científico norteamericano, fue investido con el título de Doctor Honoris Causa de la Facultad de Ciencias de la Salud por la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), por sus valiosos aportes al desarrollo de la investigación perinatal, fetal y del recién nacido, a favor de la población materno infantil.

El doctor Roberto Romero, quien nació y realizó parte de sus estudios en Venezuela y ha tenido una notable participación en el campo de la obstetricia en los últimos 30 años, es actualmente director del Área Científica y Académica de la Federación Latinoamericana de Asociaciones de Medicina Perinatal (FLAMP), entidad regional que agrupa a los médicos de mayor prestancia en al área de Medicina Fetal en 21 países de Latinoamérica.

Este eminente científico posee un impresionante curriculum, a saber: (M.D.m phd, D.Med. SCI), es Director del Programa de Obstetricia y Perinatología del Instituto Nacional de Salud de los Estados Unidos de Norteamérica, asociado a la Facultad de Medicina de la Universidad de Wayne State y del Centro Médico de Detroit, y ha sido nombrado Editor en Jefe de Obstetricia de la Revista Americana Journal of Obstetrics y Gynecology (AJOG), la más prestigiosa publicación mundial de la especialidad.

El doctor Romero es considerado uno de los líderes a nivel mundial en el estudio del embarazo y sus complicaciones, y en el área de investigación perinatal del Instituto Nacional de Salud de los Estados Unidos lidera un grupo de investigación que ha hecho descubrimientos originales relacionados con el parto prematuro y malformaciones congénitas, las dos causas más importantes de mortalidad perinatal e infantil en los Estados Unidos.

# UASD otorga título de Doctor Honoris Causa a renombrado médico venezolano radicado en EE.UU.

Escrito por Rafael Paez

Viernes 13 de Diciembre de 2013 11:34 -



~~El Ministerio de Educación Superior de Venezuela otorga el título de Doctor Honoris Causa al renombrado médico venezolano radicado en EE.UU.~~



~~El doctor Roberto Romo, candidato a la rectoría de la Universidad de la Salle, es el primero en recibir el título de doctor honoris causa.~~



~~Docentes, residentes e internos de medicina, e invitados que asistieron al evento.~~



~~El doctor Roberto Romo dio una conferencia luego del acto de~~